学校教育目標

折尾西地域のもつ特性をもとに、「知・ 徳・体の調和のとれた自主的精神に満ち た心豊かな子」の育成に努める。

きずな

学校だより 第12号 令和6年2月6日 北九州市立折尾西小学校 校 長 木下 経之

大谷選手ありがとう

報道でご存じの方も多いと思いますが、メジャーリーガーの大谷翔平選手が、国内の小学校にグローブを寄贈することになり、折尾西小学校にもグローブが届きました。少しでも早く子どもたちに触れてもらおうと I 月 I 5 日~ I 7 日の昼休みにお披露目会をしました。希望する子どもたちが多目的室に集まり、グローブを見たり触ったりしました。憧れの大谷選手から贈られた「大谷グローブ」を前に、目を輝かせている子どもたちの姿が印象的でした。

以下、グローブに同封されていた大谷選手からのメッセージです。(一部省略しています。)「ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。(※注;所属は、寄贈当時。現所属は、ロサンゼルス・ドジャース)この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。この

3つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。野球しようぜ。 大谷翔平」

このメッセージは、校内放送で全児童に紹介しました。「大谷グローブ」を使って、野球を楽しむ子どもたちの姿を見るのが楽しみです。



おいしい給食 ありがとう

| 月24日から30日は、全国給食週間です。折尾西小学校では、| 月22日(月)~30日(火)に給食週間の取組みを行いました。|,3,5年生は、寄せ書きを書き、給食室の横に掲示しました。2,4,6年生は、調理士さんへの手紙を書きイズのものもました。お昼の放送では、6年生の代表児童が、調理士さんへの手紙を読みました。日頃、当たり前のように食べている給食は、調理士さんを割ける。またり前のように食べている給食は、調理士さんを割ける。



2月の行事予定

1日(木) 入学説明会

2日(金) 中学校入学説明会(6年)

7日(水) 避難訓練(地震)

8日(木) 委員会活動

11日(日) 建国記念の日

12日(月) 振替休日

14日(水) 授業参観・学級懇談会

15日(木) 代表委員会

22日(木) 幼稚園との交流(1年)

クラブ活動(3年生見学)

23日(金) 天皇誕生日